

# SORTIE DE FIN D'ANNÉE 2019 SECTION SPORTIVE



BASKET ET PONGISTES



Pour clôturer l'année scolaire de la section sportive, nous avons organisé une sortie scolaire au village de la poterie, aux Trois Ilets, **le lundi 24 Juin 2019** pour les 15 élèves de la Section Sportive ainsi que pour 14 finalistes au championnat académique de Basket et de Tennis de Table. Finalement seuls 23 élèves sont venus. Les élèves ont fait une session de 10mn de karting, une partie de Bowling et la visite du musée de la mer. Le parc du karting a ouvert uniquement pour nous. Nous avons déjeuné sur place. Les élèves ont eu une attitude satisfaisante. Nous avons terminé cette belle journée par une réunion bilan avec la majorité des élèves de section, le président du club Black Star et quelques parents entre 15h15 et 16h.





Attention au départ !!!!



10 min de session par groupe de 8 !



Partie de Bowling entre copains



Le Bowling est collé à la piste de Karting !

Ci-dessous : Pique-nique sur le site en bordure de piste !





Nous avons terminé par la visite du musée de la mer, situé au fond du village de la Poterie. Magnifique site où on peut découvrir des coquillages ramassés dans le monde entier ! Nous avons eu un guide qui a répondu à nos nombreuses questions concernant la faune et la flore sous-marine. Nous vous recommandons vivement cette visite.

